

Let's talk about outreach!



Contribution ID: 24

Type: **not specified**

## Quelques réflexions sur la vulgarisation mathématique

*Monday 24 October 2022 09:00 (1h 15m)*

Lecture in French with slides in English

La vulgarisation mathématique n'est pas un sujet nouveau puisqu'on cite parfois l'Arénaire, ouvrage écrit par Archimède au III<sup>e</sup> siècle avant J.-C., comme premier exemple d'un texte mathématique destiné à un public non-mathématicien. Pour autant la question est légitime : pourquoi dédions-nous du temps à la vulgarisation mathématique ? Dans cet exposé, j'aimerais partager quelques réflexions sur cette activité et son positionnement par rapport à l'enseignement et la recherche.

**Presenter:** ALVAREZ, Aurélien (ENS Lyon)